



## L'OBSERVATOIRE de Magny-Les-Hameaux

Entre 1947 et 1992, plusieurs centaines de "météos" ont fréquenté, au cours de leur carrière, le Centre de Recherche de Magny-les-Hameaux près de Paris. La plupart, aujourd'hui en retraite, ont conservé dans

leur cœur, l'histoire de ce site, comme les recherches sur les radars météorologiques, les avions sans pilote (aujourd'hui, appelés drones), les sondages dans la stratosphère ou dans les basses couches, l'imagerie radar, les débuts d'Aramis, 4M, ... Voir par exemple, l'article de Marc Gillet : La Météorologie Radar à l'observatoire de Magny les Hameaux et les débuts du projet Aramis, AEC 181.

Une petite équipe, signataire de ce document souhaite faire revivre ce Centre au travers de sa mémoire : nous recherchons toutes photos et documents pour constituer une base de souvenirs, accessible à tous. Merci à tous ceux qui en possèdent de nous transmettre copie ou scan des photos ou autres documents pour constituer ce fonds documentaire.

Mais, rien ne vaut le plaisir de se retrouver. Aussi, nous proposons aux anciens de Magny de se retrouver pour un déjeuner soit à Trappes, le mardi 3 avril, soit à la Météopole de Toulouse le mercredi 13 juin 2018.

Un mail a été envoyé à tous les anciens de l'Observatoire dont nous avons conservé l'adresse. Si cela vous concerne et que nous ne vous avons pas contacté, n'hésitez pas à nous transmettre vos coordonnées (mail, postale, téléphonique,...)

L'équipe est composée de Jean Tardieu (tardieu.jean@neuf.fr), Marc Gillet (mpgillet@gmail.com) et Philippe Garnier (philos.garnier@orange.fr) 🌈

*L'entrée du site aujourd'hui*

